

JOURNÉE NATIONALE DU SECOURS CATHOLIQUE

La quête de ce dimanche 17 novembre 2019 – la collecte se poursuit jusqu'au 31 décembre – est destinée au Secours Catholique. Les dons recueillis serviront à financer des actions auprès des sans-abris, des familles précaires, des personnes isolées, mal logées, sans emploi, des enfants et des jeunes en difficulté. Le Secours Catholique-Caritas France est une association loi de 1901 à but non lucratif et reconnue d'utilité publique. **Chaque don compte, il n'y a pas de petit ou de grand don.**

Service d'Église, le Secours Catholique fort de ses 66 000 bénévoles, est l'un des acteurs majeurs dans la lutte contre la pauvreté et pour la construction d'une société plus juste et plus fraternelle.



L'accompagnement, qui privilégie la réalité et la richesse humaine des personnes accueillies, vise à les aider à reprendre confiance en elles, à retrouver une dignité souvent perdue et à reconstruire un projet de vie, non pas pour elles mais avec elles.

Dans le Vaucluse, **520 bénévoles** agissent tout au long de l'année dans **29 lieux d'accueil** (accueil de jour, épiceries solidaires et sociales, boutiques solidaires, accueil familles vacances, groupes de convivialité...).

L'an passé, ces bénévoles ont

rencontré, aidé et souvent **accompagné plus de 5 000 personnes et familles en difficulté.**

Les ressources du Secours Catholique proviennent pour près de 75% de la générosité du public, les subventions publiques représentant moins de 7%. C'est une force pour son indépendance et la fermeté de son message ; c'est aussi une fragilité pour le maintien et le développement de ses actions sur le terrain...

Des enveloppes, destinées à recueillir vos dons, sont disponibles dans le hall de l'église. Vous pouvez les déposer au moment de la quête ou les envoyer directement par la poste à la délégation du Vaucluse.

Merci d'avance.

Robert Issartel

APPEL À BÉNÉVOLES

L'ACCUEIL BÉBÉ

Ce lieu de rencontre (Champfleury 5 rue Léon-Honoré Labande) pour futures et jeunes mamans, pour des familles avec enfants de 0 à 3 ans est aussi un espace d'écoute et de convivialité autour d'un café, une boutique solidaire. Si vous avez une expérience en puériculture, en maternité infantile, et si vous souhaitez donner un peu de votre temps, nous avons besoin de vous !

(Info : Alice Gohier 06 31 26 16 41)

Cet accueil **aurait besoin aussi de lait de croissance (3 âges), de couches et de vêtements...** Nous allons mettre à Jean XXIII un carton pour recueillir vos dons, un grand merci d'avance !

Monique Delmas

L'AUTRE

«L'Autre Regard» est une des activités du Secours Catholique, animée par des bénévoles. L'objectif est d'offrir, deux ou trois fois par semaine, à des personnes démunies avec ou sans logement, avec ou sans papiers, de passage ou résidant sur Avignon, un repas convivial pris avec les bénévoles qui s'occupent du service. En pratique, cela se passe dans les locaux du Secours Catholique, rue du rempart Saint Michel. La veille, les bénévoles de l'accueil de jour proposent aux personnes qui leur paraissent les plus nécessiteuses, de participer au repas.

L'accueil commence à 18h30. Jusqu'à 19h15 c'est l'apéritif (boissons, biscuits, fougasse) avec possibilité de participer à des jeux

REGARD

(dominos, dames, échecs..). À 19h15 les tables sont installées et les bénévoles servent les repas et dînent avec les accueillis. Pendant ces périodes, les bénévoles sont à leur écoute, entament des discussions, renseignent... En fin de repas chacun rapporte ses couverts, certains participent au rangement et au nettoyage de la salle.

Les repas, bons, complets et copieux sont préparés par le cuisinier de la maison de retraite de Béthanie. Le nombre d'accueillis est limité à 25. Actuellement on sert deux repas par semaine, le mercredi et le jeudi ; **avec 4 ou 5 bénévoles de plus, on pourrait ouvrir le mardi.**

Gabriel Mouret

UN PEU D'HISTOIRE

MGR JEAN RODHAIN (1900-1977)



fonde le Secours Catholique en septembre 1946, au sortir de la guerre. « Pourquoi le Secours

Catholique ? Pour allumer le feu de la charité ! » clame-t-il, veillant à ce que personne ne soit oublié, malades, enfants, vieillards, sans-abri, réfugiés de guerres partout dans le monde... « Il y a chez le prêtre l'implacable volonté d'imposer la charité, par-dessus les barrières dressées par les nations ».

Jean XXIII le nommera expert pour le Concile Vatican II...

Le **père Chave** avait gardé un lien très fort avec lui depuis leur rencontre en **1951**, via le Secours catholique. Mgr Rodhain (qui a fait de nombreuses tournées en Vaucluse) était venu à Avignon, pour apporter son aide à la population sinistrée, lors des **inondations** qui ont marqué les mémoires*.

Anne Camboulives
*Robert Chave « Prêtre sur des chemins inconnus » (Lethielleux 2012)